

Tragedia en ruta 26: un peatón pierde la vida al ser atropellado por una camioneta**Principal**

Publicada el: 02/01/25	Visitas: 99
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 45	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tragedia-en-ruta-26-un-peaton-pierde-la-vida-al-ser-atropellado-por-una-camioneta_13323.php

TRAGEDIA EN RUTA 26: UN PEATÓN PIERDE LA VIDA AL SER ATROPELLADO POR UNA CAMIONETA

Principal

Tragedia en ruta 26: un peatón pierde la vida al ser atropellado por una camioneta

Fatal accidente en la ruta 26: un peatón fallece tras ser embestido por una camioneta

Trágico Accidente en Ruta 26 Cobró la Vida de un Hombre
Un hombre de 36 años perdió la vida en un accidente de tránsito

ocurrido a la altura del kilómetro 99,500 de la ruta 26, en las cercanías de la localidad de El Eucalipto.

El siniestro tuvo lugar alrededor de las 2:30 de la mañana, cuando una camioneta Honda CR-V LX con matrícula brasileña NZU2J90, que se dirigía hacia el oeste, atropelló a un peatón que aparentemente se encontraba tendido sobre la faja pavimentada. Al llegar al lugar, personal de la Comisaría Novena y de Policía Caminera constató la situación e identificó a la víctima como Julio César Gare Bazán, oriundo de El Eucalipto.

El conductor del vehículo, D.

M.

N.

M.

, un uruguayo de 38 años, viajaba acompañado por su pareja de 34 años, ambos residentes en Santana do Livramento.

El hombre indicó que fue sorprendido por la presencia del peatón en la ruta y no pudo evitar atropellarlo.

La Fiscalía de Primer Turno, bajo la dirección de la doctora Carolina Martínez, fue notificada del incidente y dispuso la incautación de la camioneta para realizar pericias técnicas. Además, se ordenó el traslado del cuerpo a la morgue.

En la escena, trabajaron también efectivos de la Policía Científica, del Destacamento de Bomberos y de la Comisaría Quinta para facilitar la retirada del cuerpo de la ruta.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

TRAGEDIA EN RUTA 26: UN PEATÓN PIERDE LA VIDA AL SER ATROPELLADO POR UNA CAMIONETA

Tragedia en ruta 26 un peaton pierde la vida al ser atropellado por una camioneta

Tags

embestido, camioneta, accidente, alrededor, encontraba, eucalipto, nzu2j90, tendido, aparentemente, fallece, siniestro, localidad

Noticias relacionadas

4.1 * *Tragedia en las calles: Peatón pierde la vida tras ser atropellado por un ómnibus, mientras un ladrón intenta robar en el vehículo tras el accidente*

4.1 * *Tragedia en las calles: un peatón pierde la vida tras ser atropellado en la vereda*

4.1 * *Tragedia en Atlántida: un peatón pierde la vida al ser atropellado en la ruta Interbalnearia*

3.9 * *Tragedia en Río Negro: hombre pierde la vida al ser atropellado por un camión mientras intentaba empujar su auto averiado*

4.4 * *Tragedia en Maldonado: Un peatón pierde la vida al ser atropellado por un camión en los accesos a la ciudad*

5.0 * *Grave accidente en Corredor Garzón: peatón impactado por ómnibus presenta traumatismo de cráneo y se encuentra hospitalizado*

4.0 * *Tragedia en Soriano: un operario pierde la vida al ser embestido por un camión mientras realizaba tareas en la ruta*

4.3 * *Tragedia en Villa Muñoz: Un peatón pierde la vida tras un impactante accidente vehicular*

4.1 * *Tragedia en Ruta 81: Un hombre de 63 años pierde la vida al ser atropellado por una camioneta en Canelones*

4.6 * *Trágico accidente: un peatón pierde la vida tras colisión de vehículos en las proximidades del Hospital Policial*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket

cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo